



HOSODA
JUNIOR
HIGH SCHOOL

学校だより 令和5年7月号

日南市立細田中学校

文責 校長

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4206/>



細田中生としての誇りを胸に!

先月、地区の中学校総合体育大会が行われました。保護者、ご家族の皆様、ご声援ありがとうございました。それぞれが経験値を上げ、次の目標につなげることができたようです。



3年の岩元芽里さん河野巴南さんペアは、ベスト8という成績をおさめ、7月15日(土)に行われる県中学校総合体育大会に地区の代表として出場します。

さらに、校外活動として野球を続けている黒木悠生さん、松岡洸我さん、吉田翔蒼さんは、8月に大阪で行われる全国大会に出場します。

同じ大会で戦い出場権を得られなかったライバル、共に練習してきた仲間、支えてくださっている方の思いを背負い、それらを力に変えながら、それぞれの大きな舞台で活躍することを祈っています!!



熱中症予防標語 過信せず 水分塩分 取るっちゃよ

戸村精肉本店賞

7月2日(日)の宮崎日日新聞に紹介されましたが、日南市初のコンテストで、3年の松岡洸我さんが、標記の賞を受賞しました。表彰式は6月30日(金)に日南市役所で行われま



した。副賞は、戸村精肉店のあの有名な商品が入っていたようです>(*^o^*) 受賞した標語は細田中のキャッチフレーズとして校内に掲示し、熱中症0を目指します!

表彰式を参観した鳥居教頭先生によると、表彰を受ける洸我さんの姿が凜としており、見ていて清々しい気持ちになったそうです。誰かの心にヒットした世界に一つの作品です。受賞したことはもちろんですが、人の心を打つ素晴らしい態度も誇りに思います。養護教諭の越智先生が、全校生徒に挑戦させてくれたことによって、細田中生が認められる場面が増えました。

いじめ0を目指して

本校では、生徒の絆と居場所づくりを目指し、「いじめ0」を目標に掲げています。4月から毎月、学校生活アンケートや教育相談等を行い、生徒の声を少しでも聞き出せるような体制づくりに努めています。現在、悩みを抱えている生徒には学級担任を中心に対応しておりますが、いじめの認知までには至っていない状況と認識しております。これが果たして適切か、生徒の心を見逃していないかを案じております。保護者や地域の方で、この現状についてご意見等がおありでしたら、学校までご一報いただき、絆と居場所づくりにお力をお貸しください。

日南地区更正保護女性会から七夕飾りの贈り物



7月の声を聞く頃に
素敵な贈り物が届き、
渡り廊下が一気に華や
かになりました。

七夕飾りをお持ちくだ
さった日南地区更正保

護女性会の皆様方、本当にありがとうございました。嬉

しかったのは、飾り付けの様子を見ていた生徒たちが「お手伝いします!」と駆けつけてくれたことです。女性会の皆様方も大変喜んでくださいました。生徒の中に本会の活動の目的を質問した探求心のある人もいました。細田中生の幸せな未来を願って毎年贈り物をしてくださっているそうです。私が本校に赴任していた以前から継続している活動だと承知しています。誰かの心遣いは誰かの心を打ちます。19枚の短冊に書かれた一人一人の願いが叶いますように…。



アルミ缶の回収のご報告

5月からお願いしている空き缶回収の途中経過です。地域の皆様とPTAの御協力のおかげで、第1弾20Kgを回収し無事に換金することができました。生徒の活動に利用させていただきます。そして、第2弾を絶賛募集中です。回収の方法は回覧板でお知らせしましたが、本校HPもご覧ください。なお、半透明のビニール袋でも回収可能だそうです。



8月の主な行事予定

詳細は、個別の連絡でご確認ください。

2日(水)登校日(全校集会・平和学習・課題点検)

11日(月)～24日(木)サマーエンドウィーク(2学期の準備期間)

25日(金)2学期始業式 31日(木)課題テスト1,2年 実力テスト3年

8月10日(木)から8月17日(木)は学校閉庁となります。ご理解とご協力をお願いいたします。

平日の緊急連絡先：8時30分～17時30分 日南市教育委員会 31-1144 休日の緊急連絡先：日南市役所守衛室 31-1100